



Wissen

CIPRA Internationale Alpenschutzkommission

www.cipra.org/de

Die NGO CIPRA International, wie das Kürzel aus der französischen Bezeichnung "Commission Internationale pour la Protection des Alpes" lautet, und ihre nationalen und regionalen Vertretungen setzen sich seit über einem halben Jahrhundert für eine nachhaltige Entwicklung in den Alpen ein. Der Einsatz für die Alpen lohnt sich, denn im grossen Alpenbogen, der sich mit 1100 Kilometer Länge über acht Staaten zieht, leben etwa 13 Millionen Menschen. In diesem vielgestaltigen Lebensraum agiert die CIPRA und sucht Wege und Mittel Natur, Wirtschaft und Soziales in Einklang zu bringen.

Copyright © 2009 - 2025 www.gesundes-haus.ch – Stand: 24.09.2025

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:



